

Die Fragen der Ausschussmitglieder werden von der Verwaltung beantwortet. Diskutiert wird vor allem die momentane Schwierigkeit Chemikalien zu erhalten und die damit verbundenen Preissteigerungen.

Die Verwaltung wird gebeten allen Ratsmitgliedern möglichst bis zur Hauptausschusssitzung zu diesem TOP mitzuteilen, in wie weit die Kostensteigerung der Chemikalien in diese Kalkulation eingeflossen ist.

Beschluss:

1. Das Betriebsergebnis der Schmutzwasserentsorgung 2021 wird entsprechend der Begründung festgesetzt und beschlossen.
2. Die Kalkulation der Schmutzwasser-gebühr 2023 bis 2025 wird beschlossen.

Endg. Entsch. Stelle: Ratsversammlung